

11.Januar 2021

Barbara von Rotberg, Gemeinderätin, FDP,

Jörg Haspel, Gemeinderat, Freie Wähler,

Markus Walker, Gemeinderat, Die PARTEI

Antrag zum Haushalt 2021:

Wir beantragen, für die Klassenzimmer der Grundschule Hemmingen und der Glemstalschule (über den GVV) CO₂ – Ampeln anzuschaffen und aufzustellen.

Begründung:

Eine CO₂-Ampel ist ein Indikator für die Qualität (Sauerstoffgehalt) der Innenraumluft. Untersuchungen haben gezeigt, dass analog zum CO₂-Anstieg die Virenbelastung zunimmt.

Die CO₂-Ampel zeigt an, wann die Luftqualität schlecht und dementsprechend die Virenlast höher wird und auch die Konzentrationsfähigkeit nachlässt.

Beim Lüften signalisiert die CO₂-Ampel, wann der Belüftungsvorgang beendet werden kann. Das ist gerade in der kalten Jahreszeit sehr hilfreich, da bei Kälte in der Regel kürzere Lüftungszeiten ausreichen.

Die CO₂-Ampel erinnert SchülerInnen und LehrerInnen an rechtzeitiges Lüften, das in Corona- Zeiten unabdingbar für den Präsenzunterricht ist und auch in der Corona-freien Zukunft für konzentriertes Arbeiten im Klassenzimmer sorgen kann.

gez. Barbara von Rotberg

gez. Jörg Haspel

gez. Markus Walker